
 
Reunião da Câmara Temática de Transporte Escolar 

 
Data:  20 de março de 2018 
Horário: 8h30 
Local:  Rua Barão de Itapetininga 18 - Térreo. 
 
 
Participantes: 
 
Poder Público:  

 Fatima Cristina Abrão – SME 

 Regiane Nunes Santana- CET 

 Silvana Di Bella Santos - CET 

 Celso L. Santos – DTP 

 Carolina Cominotti – SMT 

 Fernando de Caires – SMT 

 Leonara Lonel – SMT 
 

Membros da CT de Táxis: 

 Washington Luiz Nunes Abichabki – SIMETESP 

 Osvaldo Luiz dos Reis – SIMETESP  
 

Observadores convidados: 

 Luiz Carlos Marques - SIMETESP 
 
 
Washington da inicio a reunião, e começa dizendo que há duas situações de sinalização das 
áreas escolares, a primeira quando a solicitação é feita por colégios públicos e a segunda por 
colégios particulares. E pergunta quem pode arcar com os custos, o município ou se há 
possibilidade de parceria com o privado. 
 
Regiane responde que a portaria permite que a população faça uma doação. Porém se a 
pessoa arcar com os custos, o detalhamento é diferente. 
 
Washington diz que alguns pedidos de sinalizações feitos por ele não tiveram nenhum tipo de 
retorno. 
 
Regiane pergunta os números dos protocolos, e pede que procure para que na próxima 
reunião ela possa averiguar o andamento dos pedidos. 
 
Washington questiona se um grupo de transportadores quiser fazer uma implantação, todos 
teriam que entrar com um pedido conjunto ou apenas um representa. 
 
Regiane responde que apenas um pode formalizar em nome de todos. 
 
Luiz Carlos pergunta se essas empresas parceiras que pagam a sinalização podem colocar 
publicidade junto às sinalizações. 
 



 
Silvana responde que por lei não pode, pois o intuito da publicidade é chamar a atenção do 
público. Portanto ela não cabe junto a uma sinalização, pois chama mais atenção do que um 
semáforo por exemplo. 
 
Regiane fala sobre o acordo com o TCE de regularização de lombadas, antes de serem todas 
regularizadas estão proibidas propostas de novas até dezembro. 
 
Carolina comenta que recebeu um ofício pedindo a inclusão de mais dois novos membros do 
SINTEASP na câmara temática escolar, pedindo a opinião dos membros. 
 
Washington diz que se é uma entidade representativa não vê problemas na entrada de novos 
membros, porém tem que nomear essas duas pessoas. 
 
Carolina finaliza a reunião comentando que não pode abrir reuniões se houver a falta de 
quórum, e pede para que os presentes chamem as pessoas que costumavam comparecer nas 
reuniões.  Por último informa a data da próxima câmara temática do transporte escolar, dia 
22/05/18 às 8h30. 
 
 
 
Secretaria Municipal de Mobilidade e Transportes – SMT 
 
São Paulo, 20 de março de 2018. 
 
Departamento de Relações Públicas – DRP 
Gerência de Marketing e Comunicação – GMC 


